



AUTONOMIA

UNIVERSIDAD AUTÓNOMA DE QUERÉTARO

ÓRGANO OFICIAL DE DIFUSIÓN DEL H. CONSEJO UNIVERSITARIO

AÑO 13, NÚM. 94

SESIÓN ORDINARIA

30 de enero de 1997

11.00 horas

Auditorio "Fernando Díaz Ramírez"

Centro Universitario

Cerro de las Campanas

Querétaro, Qro.

ORDEN DEL DÍA

- I. Lista de asistencia y declaración de quórum
- II. Si procediere, aprobación de las actas de las sesiones del H. Consejo Universitario: ordinaria del 27 de noviembre de 1996 y extraordinarias de noviembre 28 de 1996, 14 y 18 de enero de 1997
- III. Toma de protesta a nuevo consejero
- IV. Informes del señor rector
- V. Exámenes profesionales
- VI. Revalidación de estudios
- VII. Asuntos generales

UNIVERSIDAD AUTÓNOMA DE QUERÉTARO

Directorio

M. en I. José Alfredo Zepeda Garrido *Rector* / M. en C. Salvador
Lacena Uribe *Secretario Académico* / Lic. Carlos Méndez Camacho
Secretario de Extensión Universitaria / M. en A. José Juan
Chavez Dorantes *Secretario de Finanzas* / L.A.E. Miguel Ángel
Bacamilla Santana *Secretario Administrativo*

SUMARIO
SESIÓN ORDINARIA
30 de enero de 1997

I.	Lista de asistencia y declaración de quórum	1
II.	Aprobadas las actas de la sesiones del H. Consejo Universitario: ordinaria, de noviembre 27 de 1996 y extraordinarias de noviembre 29 de 1996, 14 y 18 de enero de 1997	2
III.	Toma de protesta a nuevo consejero	2
IV.	Informes del señor rector	2
V.	Exámenes profesionales	6
VI.	Revalidación de estudios	8
VII.	Asuntos generales	8
	• <i>Peticiones turnadas a las distintas comisiones de asuntos académicos</i>	
	• <i>Corrección en seriación de materias comprendidas en el área básica de la carrera de Psicología. Por error tipográfico desde su aprobación por el H. Consejo Universitario en sesión ordinaria el 8 de diciembre de 1994</i>	
	• <i>A partir del presente, se loga dispensa, para que alumnos de la Facultad de Química puedan ser repetidores de primer semestre. Vigencia de 3 semestres</i>	
	• <i>CLXX aniversario de la fundación de la Facultad de Derecho</i>	
	• <i>Reconocimiento a alumnos de la Facultad de Medicina por haber obtenido primer lugar en el correspondiente Examen Nacional de Residencias</i>	
	• <i>Invitación para que asistan al segundo presorteo del Tercer Gran Sorteo de la UAQ</i>	

SESIÓN ORDINARIA DE CONSEJO

Enero 30 de 1997 / 11.00 horas

I. Lista de asistencia

M. en I. José Alfredo Zepeda Garrido Rector de la Universidad Autónoma de Querétaro y Presidente del H. Consejo Universitario	/			
M. en C. Salvador Lecona Uribe Secretario Académico de la UAQ y Secretario del H. Consejo Universitario	/			
Lic. Arturo Proal de la Isla Secretario de Educación de Gobierno del Estado y representante del mismo ante el H. Consejo Universitario	x			
M. en A. José Juan Chavero Dorantes Secretario de Finanzas	x			
Quím. Roberto Cíntora Almanza Secretario General del SUPAUAQ	x			
C. Armando Águila García Secretario General del STEUAQ	x			
C. Leonardo Camona Güemes Presidente de la FEUQ	/			
Ing. José Luis Mendoza Cedillo Coordinador del Área de Ciencias Físico Matemáticas	/			
Mtro. Francisco Perusquía Monroy Coordinador del Área de Humanidades	/			
ESCUELA DIRECTOR		CONSEJERO CATEDRÁTICO	CONSEJERO ALUMNO	
Bachilleres Mtra. Dolores Cabrera Muñoz	/	Mtra. Natividad García Navarro	Verónica Gómez Suárez	x
Bellas Artes Lic. en Rest. Roberto Glez. García	/	Mtro. Jesús Almanza Castillo	Alejandro Ramírez Reséndiz	/
Lenguas y Letras María Esther Castillo García en representación de la Lic. Aurora Y. Silva Rodríguez	/	Lic. Ma. Guadalupe Beatriz Terán Suárez	Miguel Ángel Villela Sánchez Lucía Fernández Acuña	/
			Noel Ramírez Reséndiz Claudia Adriana Vázquez Beltrán	/
FACULTAD				
Ciencias Naturales M.V.Z. José Rafael Morales Cruz	/	Mtro. Guillermo de la Isla Herrera	Mónica Silva Olvera Roberto Edmundo Munguía Steyer	/
Contaduría C.P. Víctor Vega Villa	/	Mtro. Luis Briseño López	Yadira Herrera González Armando Rico Bustos	x
Derecho Lic. Arsenio Durán Becerra	/	Mtro. Juan Ricardo Jiménez Gómez	Fernando Rodríguez Serrato Braulio Guerra Urbíola	/
Enfermería Lic. en Enf. Alejandrina Franco Esguerra Esquivel	/	Lic. en Enf. Martha González Socorro Aboytes Rodríguez	Rosa María Moreno Vicencio	x
Filosofía Mtro. Gabriel Corral Basurto	/	Mtro. José Ignacio Urquiola Permisán	Guillermina Sánchez Bautista José Juan Salinas de la Vega	/
Informática Ing. Luis Fernando Saavedra Uribe	/	M. en A. Medardo Valdovinos Méndez	Liliana Reséndiz Sánchez Gerardo Pérez Carrillo	/
Ingeniería Mtro. Jesús Hernández Espino	/	Ing. Lorenzo Jaime Alvarado Balleza	Roberto Sánchez Morfín Santos Iván Villeda Reséndiz	x
Medicina Dr. Salvador Guerrero Servín	/	Dr. Alfredo Jesús Vega Malagón	Sergio Ramírez Castañeda Álvaro Vázquez Vela Echeverría	/
Psicología Mtro. Andrés Velázquez Ortega	/	Lic. Susana Rodríguez Márquez	José Eligio Valenzuela Silva Omar Hugo Gómez Guillén	/
Química Mtra. Magaly E. Aguilar Ortíz en representación del Mtro. José Merced Esparza García	/	Mtro. Gustavo Pedraza Aboytes en representación del Mtro. Alfonso Pérez Buenrostro	Rafael Elías Orozco Hugo Ruíz Silva	x
Sociología Mtro. Carlos Dorantes González	/	Mtro. Juan José Lara Ovando	Santiago Salinas de la Vega Jesús Antonio Pachuca Nájera	x

II. Aprobadas las actas de las sesiones del H. Consejo Universitario: ordinaria del 27 de noviembre, extraordinaria del 29 de noviembre de 1996 y extraordinarias de enero 14 y 18 de 1997

III. Toma de protesta a nuevo consejero

FACULTAD

DIRECTOR

CONSEJERO CATEDRÁTICO

CONSEJERO ALUMNO

Ciencias Naturales

Mónica del Rosario Silva Olvera /

IV. Informes del señor rector

“Me es grato informar que la Secretaría de Educación Pública, autorizó triplicar los recursos que recibe nuestra Alma Máter en dos ramas: el FOMES y el PROMEP, con un presupuesto que alcanzó los 15 millones de pesos. Lo anterior como un reconocimiento a la actividad académica y profesional que se manifestó a través de la presentación de los proyectos, en nuestras facultades, en nuestros profesores así como de la rectoría.

En otro orden de ideas, es igualmente satisfactorio informar que la Facultad de Ingeniería, obtuvo el cuarto lugar a nivel nacional en el examen de calidad que realiza la CENEVAL. En este mismo nuestra facultad de ingeniería logró el primer lugar nacional en mecánica de suelos. Igualmente, se cataloga a la Facultad de Medicina como la mejor del país, ya que dos egresados nuestros obtuvieron el primer lugar en los exámenes nacionales de residencia, entre casi 400 sustentantes en el área de oftalmología y aproximadamente 1800 en cirugía general.

La comunidad universitaria y la sociedad en general, conocieron el pasado 18 de enero, el estado que guarda nuestra Máxima Casa de Estudios, donde si bien se destacaron los problemas financieros que más nos preocupan, también se resaltaron los logros, alcances y nuevos proyectos que los docentes de esta institución proponen a la sociedad. El balance nos arroja un saldo positivo en cuanto a actividad académica y logros obtenidos, los cuales, insistió, son debidos en su gran parte al trabajo de docentes, alumnos y trabajadores de la Univer-

sidad. Vaya para todos ellos un reconocimiento y agradecimiento sincero por su empeño, dedicación y confianza. En ese mismo día develamos el busto del Dr. Octavio S. Mondragón, que se incorpora a nuestra “Plaza de Benefactores Universitarios”. En emotivo mensaje, el Dr. Mondragón reconoció la labor de la Universidad en Querétaro e hizo un llamado para su apoyo y soporte, pensando en los beneficios derivados del trabajo de la misma al Estado. Conforme a lo anunciado en ese informe de Rectoría, se han realizado los siguientes cambios: La Dirección de Docencia, ahora Desarrollo Académico, quedó a cargo del Mtro. Carlos Gerardo Galindo Pérez; la Dirección de Investigación tiene ahora como titular a la Dra. Ma. Guadalupe Bernal Santos; la Coordinación General del nuevo Campus universitario en San Juan del Río, queda bajo la responsabilidad del Mtro. Arturo Bautista Ángeles. Asimismo, se creó una nueva área denominada Planeación y Desarrollo Académico que dependerá de la Rectoría y que, entre otras actividades, brindará asesoría en cuanto a los lineamientos que aseguren un mejor desempeño académico en nuestra Máxima Casa de Estudios, quedando el Dr. Diego Arturo López de Ortigosa como su titular.

Esté 24 de enero tuvo lugar la ceremonia conmemorativa del Día del Biólogo, con la presentación del libro “Principales malezas (arvenses) en el campo queretano”. Destaca la participación del Dr. Carlos Sosa Ferreyra, profesor de esta Universidad, como moderador del

Segundo Seminario Internacional sobre los sistemas nacionales lecheros de América del Norte organizado por la Facultad de Medicina Veterinaria y Zootecnia de la UNAM, la Universidad Autónoma Metropolitana Unidad Xochimilco, impartido del 22 al 24 de enero de 1997 en las instalaciones de la UNAM.

La Facultad de Enfermería ofreció el curso "Capacitación a directores y supervisores en educación familiar" organizado por la USEBEQ, impartándose el tema el Desarrollo psicosocial del niño de 5 a 10 años. Además, la Dra. Bertha Serret, ofreció las siguientes conferencias: "Aspectos Bioéticos del SIDA", en nuestra Facultad de Medicina; "La Bioética en la enseñanza de la Medicina" y "Los valores en la enseñanza de la clínica", los días 29 y 30 de noviembre en el evento "Técnicas innovadoras en la Evaluación de la Enseñanza de la Medicina", efectuado en Tequisquiapan, Qro. Asimismo, el pasado 27 de noviembre, en la Facultad de Medicina, participó en la presentación del libro "Tanatología", auspiciado por la Secretaría de Extensión Universitaria. Parte del personal docente de esta Facultad participó en el Taller de Reestructuración del Nivel Licenciatura el pasado 4 de diciembre; y es de citar también que la pasante Ma. del Pilar Chávez Camacho participó con la ponencia "Calidad del desempeño docente a nivel superior en el área de la salud" en el XII Congreso Nacional de Investigación de Estudiantes de Enfermería.

Conforme al programa previsto, el Maestro José Ignacio Urquiola Permisán, Coordinador del Centro de Investigaciones Humanísticas de la Facultad de Filosofía, en el viaje que realizó a España del 9 de diciembre al 11 de enero del año en curso, realizó las siguientes actividades: del 11 al 13 de diciembre, asistió al VIII Simposio de Historia Económica, que se llevó a cabo en Barcelona, España, y presentó la ponencia "Los talleres textiles de lana en la Nueva España: un proceso diferente de Desarrollo". Este congreso se abrió por primera ocasión a la presencia de ponentes latinoamericanos. Con ello dejamos abierta la puerta para futuras ocasiones dentro de un nivel muy elogiado sobre la presencia mexicana, que con-

tó con expositores de El Colegio de México, A.C., la UNAM, el Instituto Nacional de Antropología e Historia y nuestra Casa de Estudios. Del 16 al 20 de diciembre el maestro Urquiola trabajó en Sevilla, en el Archivo General de Indias, donde entregó la selección y solicitud para traer a Querétaro materiales bibliográficos de gran interés, entre ellos, informes relativos a los méritos del Dr. Diego de Barriento, dos grupos documentales sobre los orígenes de Querétaro y varias piezas documentales relativas a la situación de nuestro estado en el siglo XVIII. Del 7 al 10 de enero, inició una búsqueda de materiales en la sección de manuscritos de la Biblioteca Nacional de Madrid. Asimismo, dejó material documental de intercambio académico en las Universidades: Autónoma de Barcelona, de Sevilla y Autónoma de Madrid, precisando el interés en concretar formas de acción específica, bajo el marco de un convenio general. La visita del Mtro. Urquiola en Barcelona, ha significado la concreción de dos invitaciones para congresos de carácter internacional.

El 11 de diciembre pasado se llevó a cabo un acto académico en el que se presentó el libro "Mercedes Reales en Querétaro 1531-1599, los orígenes de la propiedad privada". En el evento, el Maestro Juan Ricardo Jiménez Gómez, autor del mismo, externó sus comentarios, como también lo hicieron los licenciados Manuel Suárez Muñoz y Manuel Herrera Villegas. Esta obra fue lograda con la intervención del Centro de Investigaciones Jurídicas y está en la Facultad de Derecho, a disposición de los interesados. El 28 de noviembre, fue presentado el libro del Lic. Jorge García Ramírez, "Derecho Procesal Laboral" que fue comentado por los maestros que en la Facultad de Derecho imparten la materia: Salvador Rojas Paredes, Francisco Luque Feregrino, Miguel Ángel Mendoza Mendoza y el propio Lic. Jorge García Ramírez. Por parte de la empresa CONDUTEL, la Facultad de Derecho obtuvo una importante donación consistente en más de 300 metros de fibra óptica, con un precio aproximado de \$40,000.00, con lo cual el Centro de Cómputo de esta Facultad ha quedado debidamente conectado a la Red universitaria y en fecha muy

cercana tendrá acceso al sistema INTERNET. Externamos nuestro agradecimiento al Ing. Concha Malo quien por parte de la empresa autorizó esta donación y al Maestro Francisco Guerra Malo, quien estableció el contacto con esta persona. Al celebrar en este año el CLXX aniversario de que se imparte Derecho en Querétaro, todos los eventos y actividades, congresos, libros que se editen, modificaciones al plan de estudios, implantación de maestrías, etc., se harán dentro del marco de este fausto acontecimiento.

Entre los eventos realizados para conmemorar el XXX aniversario de la fundación de la Facultad de Psicología, el Lic. Hugo Gutiérrez Vega, exRector de esta Casa de Estudios, dictó una conferencia magistral sobre "Primeros Pasos de la Facultad de Psicología" el pasado 5 de diciembre. Al día siguiente, se llevó a cabo la primera de tres reuniones interinstitucionales de Fomento a la Salud Mental, contando con la participación de representantes de la Comisión de Derechos Humanos, del Colegio de Profesionales de la Psicología de Querétaro, de las Centrales de Servicios a la Comunidad de la Facultad de Psicología, del Instituto Mexicano del Seguro Social, de la Secretaría de Salud, del Gobierno del Estado, el Centro de Integración Juvenil, de la Asociación de Familiares y Amigos de Pacientes con Esquizofrenia, A.C., y la USEBEQ, entre otras instituciones. Del 17 al 19 de enero de 1997 el Dr. Mario Bejos, Director de la Revista *Adictus*, impartió un taller sobre Manejo Clínico con familiares de Adictos. El 23 de enero, el Maestro Adolfo Chacón Gallardo, impartió una conferencia acerca del Psicoanálisis en la Facultad de Psicología y el 24 de enero, se llevó a cabo un simposio sobre el trabajo Comunitario del Psicólogo. Durante esta semana se desarrolla el Foro Nacional sobre Problemas Universitarios, contando con la participación de ponentes de instituciones de educación superior como la Universidad Pedagógica Nacional; la Universidad Autónoma de México, Unidad Azcapotzalco; la UNAM, la Facultad de Estudios Superiores Zaragoza y nuestra Alma Máter.

En la Galería de la Imagen de la Escuela de Bellas Artes a partir del 24 de enero quedó

abierta la exposición fotográfica "90 Km/h" de Patricia Arriaga. En la Galería de Arte Contemporáneo, se presentó el 23 de enero la obra pictórica "Las Misiones de Querétaro" de la maestra Cecilia Jaramillo Bell. Nuestra gratitud a la maestra Cecilia Jaramillo por su cariño al Alma Máter. Como digna egresada de nuestra Escuela de Bellas Artes, preocupada por ayudarnos, donó su colección de las misiones y todos los derechos en beneficio del patrimonio universitario. No es la primera vez que expresa su deseo por ayudarnos. De manera tangible ya lo ha hecho. Reciba nuestro reconocimiento por su actitud ejemplar. Ella también es una benefactora de nuestra universidad, que su ejemplo sea seguido por todos. El 9 de enero asistimos, como en años anteriores, a la representación de la Pastorela "De Broadway a Belén", magnífica obra de nuestro excelente grupo de teatro Cómicos de la Legua.

El Director de la Facultad de Contaduría y Administración asistió a la reunión de la zona norte de ANFECA, efectuada en la Universidad Regiomontana, donde impartió una conferencia sobre la Coordinación Nacional a su cargo en materia de intercambio académico nacional, estando presentes los directores de la citada zona y tocando las experiencias y los programas que se habrán de realizar para 1997. Como parte de las actividades de ANFECA asistió a la reunión del Consejo Nacional Directivo, la cual se llevó a cabo en la Universidad del Estado de Hidalgo. Asimismo, con un grupo de docentes acudió al Intercambio Académico Internacional con el Austin Community College, intercambiaron opciones sobre el futuro de los negocios en México y los Estados Unidos, sobre los aspectos culturales, educativos y tecnológicos de ambos países. Dentro del programa se visitaron agrupaciones de comerciantes e industriales de aquella localidad, así como algunas empresas de la misma. Con los miembros de esta comunidad asistió también el Lic. Emilio Maccise Chemor, Presidente del Club de Industriales, con el objeto de realizar compromisos de intercambio en los sectores productivos. Como parte del intercambio que se tiene con la Universidad de Western, Mich., recibimos a 3 estudiantes del área de

mercadotecnia de dicha institución, los cuales realizarán estudios en nuestra Facultad de Contaduría y Administración durante el presente semestre.

El 7 de enero arribaron a la Escuela de Lenguas y Letras 17 estudiantes de la Universidad de Western, Mich., quienes están participando en los programas de Español para Extranjeros y en la Licenciatura en Lenguas Modernas, durante el presente semestre. Dentro del programa de Movilidad Estudiantil cursan algunas materias en las Facultades de Sociología, Contaduría y Administración así como la de Bellas Artes. De la Universidad de Mary Hardin Baylor, 3 estudiantes están cursando la Licenciatura en Lenguas Modernas en Español. El 30 de enero concluyeron los trabajos de la tercera sesión del programa abierto de la Licenciatura en la Enseñanza del Inglés, de Thames Valley University, siendo en esta ocasión nuestra Universidad la sede del evento, con la participación de 4 de nuestros docentes de los 38 que participan. Dentro del intercambio académico que existe con el Experimento de Convivencia Internacional, se logró una vez más contar con 4 profesores especialistas en la enseñanza del inglés como lengua extranjera, procedentes de Brattelboro, Vermont, E.U. Desde el 13 de enero iniciaron cursos de inglés, cuya duración será de dos meses, como apoyo a estudiantes y maestros de las facultades de Informática, Química, Enfermería y Contabilidad y Administración. Además en materia de intercambio académico, El pasado 16 de enero, recibimos la visita del Embajador de la República Checa en México, Vaclav Cekan y el Rector de la Universidad Carolina de Praga, Karel Maly. Durante su estancia, fui invitado a visitar aquel país y establecer un convenio de colaboración entre ambas instituciones, considerando la pertinencia de colaboración académica y trabajos específicos en las áreas humanísticas y técnicas.

Como parte del programa de intercambio académico de la Universidad de California Campus Davis, se encuentra en Querétaro la investigadora Marita Cantwell de Trejo apoyando el trabajo que se realiza en los talleres de investigación en el manejo de hortalizas de la

Facultad de Química y se buscará vinculación con productores del estado que requieran asesorías en lo que respecta al mejoramiento de la calidad. El 24 de enero tuvo lugar la firma de un convenio general de colaboración con la SEMARNAP (Secretaría de Medio Ambiente, Recursos Naturales y Pesca) que tuvo lugar en la sala anexa de este Auditorio. Este martes 28, recibimos la muy honrosa visita del Sr. Lan Chihmin, Director general de la oficina económica y cultural de Taipei, quien impartió una conferencia muy ilustrativa sobre la "Experiencia del desarrollo de Taiwan y su relación con México". Esperamos tener un intercambio más intenso con Universidades de ese país asiático y para ello elaboraremos en breve una propuesta que sea del mayor impacto académico. Vale la pena resaltar que en esta conferencia, además de presencia de la comunidad universitaria estuvieron con nosotros representantes del sector productivo, y algunos directivos de industrias muy importantes, así como también de la pequeña industria de Querétaro. Siempre he citado que el intercambio académico que hacemos con otras instituciones está relacionado no solamente con el ambiente meramente universitario, sino también con lo que implica la universidad con los diferentes sectores sociales, entre otros el productivo. La búsqueda de acercamiento entre empresarios industriales con otras naciones, habrá oportunidades para inversiones, importaciones, exportaciones, desarrollo económico, transferencia de tecnología, así como para el acercamiento entre nuestras culturas. Son así muchas las razones que incluye el acercamiento entre nuestros gobiernos.

Vale la pena señalar el tipo de relación de México. Nuestro país mantiene relaciones, pero no a plenitud, dada la situación que se tiene con China Comunista que no facilita la relación diplomática en toda la amplitud con Taiwan. Solamente treinta naciones del mundo les reconocen como país. Han de recordar ustedes el incidente que se tuvo entre la China Comunista y Taiwan. Es una nación con un producto interno muy similar al nuestro, pero con una población cercana a los veintiún millones de habitantes, una quinta parte de la nuestra tuvieron un gran desarrollo a partir de la década de los cincuen-

ta, en un territorio de poco más de lo que ocupa el estado de Puebla. De ahí que es una nación con un gran desarrollo, y gran industrialización, con un sector educativo fuerte, que de acuerdo a palabras del Director de Relaciones Económicas y Culturales, Taiwán invierte el 15% de su producto interno bruto en educación. Hagan ustedes la cuenta de cuál es la inversión *per cápita* en educación. Mucho más alta que la nuestra.

Quiero citar que el Gobierno del Estado donó a nuestra Casa de Estudios una colección bibliohemerográfica que incluye periódicos y revistas, en su mayor parte del siglo pasado y hasta 1925. También una cantidad de revistas de 1925 hasta 1964. Esta colección perteneció originalmente al Sr. Ignacio Herrera Tejada, posteriormente pasó al Lic. José Guadalupe Ramírez Álvarez, para finalmente ser adquiridas por el Gobierno del Estado, el que ahora transmite la propiedad a nuestra Institución a título de dueño, bajo el compromiso de que la Universidad no podrá enajenarla, venderla, traspasarla o transmitir los derechos de propiedad a un tercero. También, el 24 de enero se llevó a cabo la ceremonia de donación-recepción de monitores por parte del Sr. Javier Bustamante Partida y su esposa. Su hijo es egresado de nuestra Facultad de Psicología, actualmente se encuentra haciendo estudios de posgrado en España y como un gesto de agradecimiento se dio esta donación que mucho agradecemos. Asimismo se tuvieron los siguientes eventos: El 10 de enero la asistencia a la Primera Reunión Ordinaria de 1997, del Consejo Asesor del Sistema de Investigación Miguel Hidalgo. Éste es con el Consejo Nacional de Ciencia y Tecnología y con el apoyo de los estados de Aguascalientes, San Luis Potosí, Guanajuato y la propia entidad Querétaro. El día 11, la reunión de Asociados del Instituto para el Mejoramiento Ambiental, del Río San Juan, Estados de Hidalgo, México y Querétaro. El 13 de enero la reunión para la descentralización del presupuesto y el 21 de enero una visita a Celanese Mexicana, la cual sin duda habrá de ser muy fructífera en sus consecuencias porque ya las estamos teniendo en beneficio de lo

que es el vínculo de nuestra universidad con el sector productivo”.

V. Exámenes profesionales

Con en base al dictamen del Consejo de Estudios de Posgrado y de los Consejos Académicos de las respectivas Facultades y Escuelas, el H. Consejo Universitario emitió acuerdos favorables para las siguientes personas:

H. CONSEJO DE ESTUDIOS DE POSGRADO:

Maestría en Administración
(*Recursos Humanos*)

Octaviano Meraz Casanova

Maestría en Psicología Educativa

Lic. Amada Martínez Cervantes

Especialidad en Psicología de la Infancia y Aprendizajes Escolares

María Eugenia Zamarripa Colmeneros

Ma. Lorena Aguilera Tamayo

FACULTAD DE DERECHO:

Licenciado en Derecho

Hugo Jorge Almanza Ábrego

Ana Laura Jiménez Quevedo

Patricia Margarita Peña Ramírez

Martha Alicia Cabrera García

Ricardo Méndez Briones

Brenda Montes Velázquez

Alejandra Vargas Vázquez

Ana María del Rosario Cruz Morales

Héctor Julio García Contreras

Jesús Meza Altamirano

Arturo Molina Zamora

Luis Fernando Ruiz Lozada

Oscar Hinojosa Martínez

Gabriela Nieto Castillo

Hugo Rivera García

Luis Antonio Montiel Pérez

FACULTAD DE PSICOLOGÍA:

Licenciado en Psicología

Juana Girón Guerrero

Rosa María Lugo Hernández

María del Carmen Martínez Rico

Silvia Araceli Rodríguez Sánchez
Leticia Flores Ríos

FACULTAD DE INGENIERÍA:

Ingeniero Civil

Daniel Camacho Hernández
José Guadalupe Olvera Landín
Ramiro González Colín
Victor Hugo Hernández González

Ingeniero Electromecánico

Hugo Martínez Márquez
Victor Hugo Cabrera Palacios

Ingeniero en Instrumentación y Control de Procesos

Carlos Francisco Ambriz Lara

FACULTAD DE QUÍMICA:

Químico en Alimentos

María Fabiola León Guzmán

Químico Metalúrgico

Genaro Salinas Valdez

FACULTAD DE ENFERMERÍA:

Licenciada en Enfermería

María de los Ángeles Adriana Caltzontzin Callejas
Lidia Gómez Parra
Araceli Juárez Interián

Enfermera

Silvia Álvarez Pantoja
Jacqueline Leticia Camacho Puga
Myriam Curtidor Pastrana
María Leticia Gudiño Cabello
América Patricia Hernández García
Ma. de la Luz Granados de León
María Antonia Martínez Elizondo
Rosa María Martínez Reyes
María Isabel Marroquín García
María Teresa Mireles Romero
María del Rosario Ramos Godoy
Obdulia Rodríguez Navarrete
María Cruz Ríos Luna

FACULTAD DE CONTADURÍA Y ADMINISTRACIÓN:

Contador Público

Bernardina Juana Ángeles Bárcena
Lilia Aguilar Gutiérrez
Rosalina Balderas Ponce
Alma Delia Cabrera Gómez
Bertha Margarita Castillo García
José Adolfo Noé Cervantes Ugalde
Juana Érika Coronado Medina
Nelly Domínguez Arellano
Beatriz García Molina
Martha García Ortíz
Juana Herlinda García Padilla
Ramiro González Zúñiga
Martín Gutiérrez Hernández
Mario López Tapia
Maricarmen Mendoza Romero
Fátima Yadira Montes Fraire
Luis Miguel Naranjo García
Ma. Esther Olvera Trejo
Erika María del Pilar Pimienta Chávez
Norma Alicia Pimienta Chávez
Ma. Margarita Ramírez Arias
María Esperanza Rivera Trejo
Rosa Angélica Rodríguez Muñoz
Azucena Tamayo Pérez
Francisco Tovar Espinosa
Francisco Alberto Uribe Olguín
José Jesús Vázquez Villegas
María Nancy Herlinda Zárate Luna
Sandra Imelda Galván Salinas
Maricela Mendoza Aboytes
Paulino Pedraza Aboytes

Licenciado en Administración

Juan Román Esqueda Villalón
María Eugenia Galeano Padilla
Mayra Herrera Lechuga
Marahí Herrera Lechuga
Enrique Hernández Cruz
Rosa Isela Rangel Salazar
Enedina Ugalde Molina
Ma. Guadalupe Janea Guasti Pizarro
Ma. Carmen Alejandra González Cervantes

Técnico en Administración de Empresas Cooperativas

Javier de Jesús Zúñiga
Adriana Franco Guzmán

Alma Delia Zamora Sánchez
José Luis Zepeda González

FACULTAD DE INFORMÁTICA:

Licenciado en Informática

Roberto Hernández Reséndiz
Leticia Berlín Cárdenas
Imelda Olvera Medina

FACULTAD DE CIENCIAS NATURALES:

Licenciado en Biología

Noelia Ramírez Reséndiz

Licenciado en Nutrición

Hugo Ernesto Sánchez Castro
Rodolfo Ríos Perusquía
Brenda Elena Reséndiz García
Adriana González Gallardo
Martha Ferrusca Hernández
Claudia Bravo Rubio

FACULTAD DE SOCIOLOGÍA:

Licenciado en Sociología

Blanca Isela Gómez Jiménez

FACULTAD DE FILOSOFÍA:

Licenciado en Filosofía

Cyntia Guadalupe Pérez Muñoz
María Eugenia Siurob Carvajal

VI. Revalidación de estudios

Con base en el dictamen de los H. Consejos Académicos de la Facultad de Contaduría y Administración y de la Escuela de Bachilleres, el H. Consejo Universitario emitió acuerdos de revalidación de estudios en favor de las siguientes personas:

CONSEJO DE ESTUDIOS DE POSGRADO:

David Gutiérrez Manzanilla

ESCUELA DE BACHILLERES:

Guillermo Reynoso Estrada

CONTADURÍA Y ADMINISTRACIÓN:

Salvador Sánchez Martínez
Sabino Aboytes Enríquez

VII. Asuntos Generales

- *Peticiones turnadas a las distintas Comisiones de Asuntos Académicos*

ESCUELA DE BACHILLERES:

Mauricio Carlos Rodríguez Mendoza
Tania Romero Hernández
Hilda Jazmín Malagón Anguiano
Sandra Lugo Araujo
Edith Yenevi Ramírez Olguín
Isidro Pedraza Guillén
Juan Carlos Calderón Vélez
Rolando Feregrino Ordaz
Rafael Llamas Macías
Martha Lili Campos Villeda
Citlalli Ortiz Vázquez
Sergio Mauricio Iturbe Flores
Xitlali Itzel Hernández Reyes
Ricardo Niño García
Juan Ricardo Licea Ramírez
Diana Berenice Contreras Moreno
Israel Pedraza Sánchez
Linda Patricia Robles Soto
Ivonne Camacho Sevilla
Marisol Martínez Reséndiz
Jesús Vargas Lugo
Bernardo Vela Guerrero
Rafael Moreno Cázares

FACULTAD DE CONTADURÍA Y ADMINISTRACIÓN:

Ma. de la Luz Hernández Ponce
Juan Carlos López Pérez
Óscar Muñoz Millán
Marco Antonio Silahua Nápoles
Miguel Ángel Pérez Aguirre
José Juan Herrera Arias
María Patricia Franco Fonseca
Jorge Antonio Carrillo Flores
María Teresa Medina Moreno
Oswaldo Gerardo Juárez Rico
María de Lourdes Aguillón Martínez

FACULTAD DE DERECHO:

Ma. Carmen Ortega Alcocer
Javier Perea Castro
Carlos Manuel Meza Madera
José Antonio Peña Sánchez

José de Jesús Rivera Martínez

FACULTAD DE INGENIERÍA:

Carla Villanueva Martínez
 Alfredo Flores Alanís
 Ari Rolando Lozano Gaona
 Gerardo Ramírez Ortiz
 Francisco Javier Aguilera Mora
 Juan Gerardo Hernández Martínez
 Oswaldo Ramírez Cano
 José Manuel Ugalde Mijares

FACULTAD DE INFORMÁTICA:

Verónica García Rábago
 Jesús Javier Delgado Pérez

FACULTAD DE QUÍMICA:

Gustavo González Lechuga

- *Corrección en seriación de materias comprendidas en el área básica de la licenciatura en Psicología. Por error tipográfico desde su aprobación por el H. Consejo Universitario en sesión ordinaria del 8 de diciembre de 1994*

Previa lectura del oficio que fue depositado en la Secretaría Académica, así como la intervención del Mtro. Andrés Velázquez Ortega, quien abundó sobre dicha petición, y al no haber ninguna intervención en contrario, por consenso el H. Consejo Universitario ratificó la corrección en la seriación de materias del Área Básica de la Licenciatura en Psicología que presenta la Facultad de Psicología. La tabla de seriación de materias aparece como fe de erratas al final de la presente edición.

- *A partir del presente, se otorga dispensa, para que alumnos de la Facultad de Química puedan ser repetidores de primer semestre. Vigencia de 3 semestres*

En primer término, el Mtro. Salvador Lecona Uribe da lectura al oficio que acerca del PROGRAMA DE RECUPERACIÓN DE ALUMNOS IRREGULARES, hizo llegar la Facultad de Química y que se encuentra transcrito en el acta de referencia.

Previa intervención de la Mtra Magaly E. Aguilar Ortiz, quien realizó las aclaraciones pertinentes y del Mtro. José Alfredo Zepeda

Garrido, el H. Consejo Universitario por consenso aprobó la dispensa al Reglamento para que en la Facultad de Química pueda haber alumnos repetidores del primer semestre (bajo las condiciones y argumentos descritos y con una vigencia de tres semestres).

PROGRAMA DE RECUPERACIÓN DE ALUMNOS IRREGULARES: Primera etapa. Recuperación de alumnos que adeudan asignaturas de primer semestre. La Facultad de Química plantea: Activar un programa de asesorías para los alumnos irregulares. En el rubro de Tutorías: Supervisión del desempeño académico de los estudiantes; Vinculación alumno-docente-asesor; Seguimiento estadístico del subprograma caso por caso; Identificación de problemas en el proceso de aprendizaje; Evaluación de la eficiencia del subprograma. Asesorías: Identificación de deficiencias de conocimiento básico; Remediación de problemas conceptuales básicos para las asignaturas de primer semestre; Identificación de deficiencias en el proceso de aprendizaje. El subprograma será operado de lunes a jueves, por las tardes, durante todo el semestre, con dos horas diarias de asesorías y 5 horas totales a la semana de tutoría. En el Subprograma de recuperación académica. Consistente en la autorización para que los estudiantes irregulares del primer semestre puedan ser alumnos inscritos al mismo, teniendo los derechos y obligaciones de cualquier otro estudiante del primer semestre (Esto es una dispensa que se pide en cuanto al reglamento general). El programa será aplicado a todos los estudiantes que adeuden asignaturas del primer semestre, sin importar el número de ellas. Segunda Etapa. Recuperación de alumnos que adeudan asignaturas del primero al Cuarto semestres. Se aplicarán los dos subprogramas antes citados para los alumnos que adeudan asignaturas del primer semestre. Se aplicará el subprograma de asesorías y tutorías para los alumnos que adeudan asignaturas del segundo al cuarto semestres. Se propone aplicar la primera etapa en el presente semestre, (enero-junio de 1997). La segunda etapa será aplicada paulatinamente a partir del segundo semestre de 1997 y dependiendo de las disposiciones de tiempo del personal docente de la Facultad de Química y de

apoyos extraordinarios que para ello se logren se incorporarán recursos tanto humanos como materiales para la ejecución de esto.

- ***CLXX aniversario de la fundación de la Facultad de Derecho***

A continuación, el M. en C. Salvador Lecona Uribe informa que se recibió otro oficio por parte de la Facultad de Derecho en los términos que a continuación se transcriben:

“C.U. Enero 22 de 1997. H. Consejo Universitario de la U.A.Q. Presente. Hago de su conocimiento por este medio que en sesión ordinaria del H. Consejo Académico de esta Facultad, celebrada el día 22 de los corrientes se acordó. “Designar este año de 1997 como el CLXX aniversario de la fundación de la Facultad de Derecho. Celebrar dignamente el acontecimiento, creando para ello una comisión especial que se encargue de la organización de un programa de actividades de los festejos, y se autoriza al Director de la Facultad para integrar dicha comisión en la forma que estime más conveniente, así como invitar a las Autoridades Universitarias y Gubernamentales a sumarse a este festejo” Lo anterior en virtud de que la Facultad de Derecho de la Universidad Autónoma de Querétaro, es la más antigua de las facultades de estudios superiores existente en Querétaro. Fue establecida cuando apenas comenzaba la vida política del Estado, según decreto expedido por la Legislatura local del 4 de octubre de 1827. A lo largo de 170 años de esta fundación la Facultad ha cumplido una tarea fundamental en la formación de jurista para servir a Querétaro y a México, se entretienen tradición y cambio, discusión, dialéctica, razonamientos y teoría, siempre en el estricto espacio de la academia. Está acreditada históricamente la continuidad institucional de esta Facultad que la constituye en el más añejo esfuerzo estatal por estimular la educación superior. Quienes conformamos el Claustro de Profesores lo mismo que los egresados y alumnos actuales, debemos asumir con festivo entusiasmo y justificado orgullo este aniversario de nuestra particular Alma Mater, por tal objeto se propone que este año se realice un programa conmemorativo de

tan fausto acontecimiento. Atentamente. “Educo en la Verdad y en el Honor” Lic. Arsenio Durán Becerra. Director de la Facultad y Presidente del Consejo Académico”.

Para abundar acerca de este acuerdo, hizo uso de la palabra el Lic. Arsenio Durán Becerra expresando: “Fue específicamente el decreto fechado el 4 de octubre de 1827 en que se estableció ahí mismo que la cátedra comenzara a partir del día 18 del propio mes de octubre. Si bien es cierto que con anterioridad a estas fechas ya había algunas cátedras relativas al derecho, yo creo que es en esa fecha que se instaura formalmente la carrera de Licenciado en Derecho en nuestra entidad federativa, mediante el decreto mencionado. Por esa razón, el Consejo Académico de la Facultad hizo la declaración correspondiente y, en cumplimiento en algunos de los puntos, hace la invitación a las autoridades universitarias, en este caso al H. Consejo Universitario, y en su momento lo haremos con las autoridades gubernamentales para que puedan sumarse a los festejos que ya hemos mencionado”.

El Señor Rector, maestro José Alfredo Zepeda Garrido, declara: “Al no haber ningún otro comentario, nos damos por enterados y nos unimos a su celebración de su CLXX aniversario. Como observamos, nuestra universidad tiene profundas raíces históricas, no podemos olvidarlo, es lo mismo que pasa entre las naciones, no podemos olvidar nuestra historia dejar de reconocer que nuestra primera raíz está en 1625 y como la evolución del Colegio de San Ignacio de Loyola en aquel tiempo fundado, ha conducido a lo que hoy somos, a esta Universidad y así como celebra sus 170 años la Facultad de Derecho, también nuestra universidad está cercana a ese 370 aniversario como institución educativa de nivel superior fundada por los jesuitas. Deseamos el mejor de los éxitos y pondremos todo lo que esté a nuestro alcance para que quede bien plasmado el motivo, y sobre todo lo que de ello ha de desprenderse en cuanto a fomentar en la entidad, el cariño hacia nuestra universidad tanto como por estudiantes y maestros, y por Querétaro en sí mismo. Que haya mucho éxito en estas celebraciones”.

• *Reconocimiento de alumnos de la Facultad de Medicina por haber obtenido primer lugar en su correspondiente Examen Nacional de Residencias*

En los términos asentados en el acta, el Maestro José Alfredo Zepeda Garrido, remarca entre otros conceptos, que el lema Vasconceliano "Educo en la Verdad y en el Honor" sugiere honor a quien honor merece; que la Facultad de Medicina ha consolidado un prestigio y vale la pena que en esta Alma Mater se brinde un reconocimiento no sólo a la Facultad, sino a las personas que han sido decisivas y que han demostrado al máximo su aprovechamiento, reiterando la felicitación que hizo en los medios de comunicación locales a dos estudiantes de la facultad de Medicina, lo mismo que a sus maestros, a sus trabajadores, a su comunidad en general.

Remarcó asimismo, que en órganos de evaluación externos, Enfermería, siendo Escuela todavía, en el examen de calidad profesional que aplica la CENEVAL y obtuvo uno de los primeros lugares. En esta misma instancia se evaluó la Licenciatura en Medicina Veterinaria y Zootecnia, y obtuvo el tercer lugar nacional. Se evaluó la Facultad de Contaduría y Administración y obtuvo el cuarto lugar. La Facultad de Ingeniería, ya avanzado el año se evaluó y obtuvo el cuarto lugar, pero en particular en una de las disciplinas, Mecánica de Suelos, obtuvo el primer lugar nacional. Medicina año con año se ha estado evaluando porque así se requiere en el examen nacional para las residencias médicas, en un esquema más consolidado, muy estructurado, muy bien establecido y esto lo compartimos con la comunidad universitaria, lo compartimos con Querétaro.

Finalmente informó que ha invitado al Dr. Salvador Guerrero Servín, quien lo ha tomado como propio, el establecer su cuadro de honor en donde se registren a aquellos estudiantes que hayan obtengan el primer lugar en los exámenes nacionales porque ya tenemos tres con los que se han sumado recientemente. Esto como una forma de motivación, como una forma de construir una Historia que motive a mayores éxitos y la dedicación de nuestra comunidad estudiantil, de nuestros profesores y

de todos los que participamos en esta comunidad universitaria para que nuestra sociedad queretana, en todos sus sectores, acredite el reconocimiento también y la respuesta que ha de plasmarse a través de los apoyos que nuestra universidad requiere de manera urgente para cumplir la misión tan alta que tiene encomendada.

El Dr. Salvador Guerrero Servín, intervino expresando:

"Agradezco a usted la oportunidad que nos da ante el Honorable Consejo Universitario de conocer los resultados de este vigésimo examen nacional de residencia cuyo documento lo recibí la semana pasada, en donde están presentes estos dos alumnos que en el examen nacional obtuvieron el primer lugar Jorge Alcántara Medina en la Especialidad de Oftalmología en donde estuvo con una competencia con 393 aspirantes a esta especialidad y Juan Carlos Benítez Pérez en la Especialidad de Cirugía General de 1842 jóvenes aspirantes a esta especialidad. Desde luego nos envían los resultados de los lugares que ocuparon y el promedio que obtuvieron en relación con todos los demás jóvenes que compitieron en estas especialidades".

El Sr. Rector, Maestro José Alfredo Zepeda Garrido, solicita a a este Honorable Consejo Universitario, expresarle público reconocimiento, a la Facultad de Medicina, particularmente a estos dos estudiantes destacados: Juan Carlos Benítez Pérez, por su excelente resultado en Cirugía General, así como a Jorge Alcántara Medina por el primer lugar en Oftalmología y la mejor forma de expresarlo sería primero pedirles de favor que se pongan de pie para que todos los conozcamos. Aquí están con nosotros y a la vez yo les solicitaría, si ustedes tienen a bien, testimoniar este reconocimiento con un aplauso de todos nosotros y también ponernos de pie junto con ellos. (En este momento el pleno del H. Consejo Universitario brinda un caluroso aplauso como reconocimiento a los CC Juan Carlos Benítez Pérez y Jorge Alcántara Medina).

Retomando la palabra, el señor Rector, Maestro José Alfredo Zepeda Garrido expresa:

"A la vez, si este Honorable Consejo Universitario lo permite quiero pedirles que hagan uso de la palabra para que nos trasmitan sus impresiones de lo que ha significado su facultad, su universidad y el poder testimoniar el camino del éxito que han podido lograr por su dedicación en nuestra universidad".

Atendiendo la invitación que les formula el señor Rector, intervienen expresando:

C. Juan Carlos Benites Pérez:

"Es para mí un gran honor recibir este reconocimiento de la máxima autoridad universitaria, que es este Honorable Consejo Universitario. Quiero agradecer en primer término al M. en I. José Alfredo Zepeda y a los miembros de este Honorable Consejo Universitario el haber podido mantener la mente propicia en esta universidad para el servicio, la docencia y la investigación. También quiero agradecer el Dr. Guerrero Servín y a las demás autoridades de la Facultad de Medicina, el haber coordinado excelentemente los esfuerzos de los alumnos y maestros en su afán de conseguir herramientas necesarias para el aprendizaje de la medicina. Quiero expresar mi reconocimiento a mis compañeros por la amistad que siempre me han brindado. A mis padres y a mis familiares por el cariño, apoyo y comprensión que siempre me han brindado. No debo de olvidar a los pacientes que siempre son la razón de ser del médico. Y a nuestro máximo Maestro. Además quiero agregar que este momento por el que pasa el país es un poco difícil, pero no debe ser motivo de desesperanzas sino tener una visión de optimismo para poder lograr al máximo el desarrollo personal que va a permitir al país seguir adelante"

C. Jorge Alcántara Medina:

"Dicen que lo importante no es llegar, sino mantenerse. La expresión me parece, muy apropiada para la situación en la cual nos encontramos. Hace 18 años, cuando se inició en proyecto de educación médica en la ciudad de Querétaro, muchos soñaban, otros más luchaban, pero pocos creían realmente que los egresados de aquella nueva escuela de medicina creada en la Universidad Autónoma de Querétaro, pudieran competir en el difícil mundo de la medicina en México.

Ahora, aquella modesta escuela se ha convertido en una de las mejores Facultades de Medicina en el país, reflejo fiel del gran esfuerzo que durante los últimos años han realizado directivos, maestros y alumnos en un trabajo conjunto que ha dado como resultado que sus egresados no sólo compitan, sino que logren los primeros lugares a nivel nacional. En esta ocasión me honra sobremedida recibir este reconocimiento el cual, de ninguna manera indica la capacidad personal, sino únicamente la gran calidad de una escuela y una universidad. Agradezco a todas las personas que han hecho esto posible, a todas las personas que me han dado su apoyo incondicional. De igual manera permitanme dar las gracias al Honorable Consejo Universitario, al Sr. Rector M. en I. José Alfredo Zepeda Garrido, al Sr. Director Salvador Guerrero Servín, y a todos y cada uno de los maestros que durante mi estancia en la facultad me transmitieron sus enseñanzas, este reconocimiento es, en parte, de cada uno de ustedes. Asimismo permitanme hacer un llamado a la comunidad médica, para que en estos tiempos difíciles en que el rápido avance de la ciencia y la tecnología ha deteriorado la relación médico paciente, no caigamos en la deshumanización de la medicina. Tengamos en cuenta que el paciente también tiene emociones y sentimientos. Asimismo, no dejemos que los problemas sociales y económicos del país afecten el quehacer médico, guardándolo por un camino mercantilista, esto nunca ha sido ni será el objetivo del médico. Espero, además, que la medicina en Querétaro continúe su proceso evolutivo y que, como hasta ahora, con tenacidad, entusiasmo y constancia podamos mantenernos en el sitio que hemos logrado para orgullo de los queretanos y del país. Muchas gracias".

• *Invitación para que asistan al segundo presorteo del Tercer Gran Sorteo de la UAQ*

Antes de dar por concluida la sesión, el M. en I. José Alfredo Zepeda Garrido expresa: "Quiero formularles una invitación para que

asistan este mismo día, a las diecinueve horas, al segundo Presorteo del Tercer Gran Sorteo de la U.A.Q. que organiza el Patronato Universitario, que tendrá lugar en este mismo auditorio”.

No habiendo más asuntos que tratar, se dio por concluida la sesión, a las doce horas con quince minutos, del treinta de enero de mil novecientos noventa y siete.

SERIACIÓN DE MATERIAS

PRE REQUISITO	MATERIA
INTRODUCCIÓN A LA PSICOLOGÍA 1ER. SEMESTRE	HISTORIA GENERAL DE LA PSICOLOGÍA I 2º SEMESTRE
HISTORIA GENERAL DE LA PSICOLOGÍA I 2º SEMESTRE	HISTORIA GENERAL DE LA PSICOLOGÍA II 3ER. SEMESTRE
HISTORIA Y SOCIEDAD I 1ER. SEMESTRE	HISTORIA Y SOCIEDAD II 2º SEMESTRE
MÉTODOS EN PSICOLOGÍA I 2º SEMESTRE	TÉCNICAS EN PSICOLOGÍA I 3ER. SEMESTRE
MÉTODOS EN PSICOLOGÍA II 3ER. SEMESTRE	TÉCNICAS EN PSICOLOGÍA II 4º SEMESTRE
INTRODUCCIÓN AL PSICOANÁLISIS I 3ER. SEMESTRE	INTRODUCCIÓN AL PSICOANÁLISIS II 4º SEMESTRE

FE DE ERRATAS: Esta tabla de seriación de materias del Área Básica de la Facultad de Psicología sustituye a la aprobada por el H. Consejo Universitario el 8 de diciembre de 1994.

En la vida profesional, el éxito se logra por el esfuerzo y la dedicación que se tiene en la actividad académica y profesional. El éxito se logra por el esfuerzo y la dedicación que se tiene en la actividad académica y profesional.

Atendiendo la invitación que les formula el señor Rector, inserviciosamente expresando:

C. Juan Carlos González Pérez.

Es para mí un gran honor haber sido nombrado de la actividad académica y profesional, que es una actividad académica y profesional. La Universidad Autónoma de Querétaro agradece al señor Rector, inserviciosamente expresando el agradecimiento al Dr. Juan Carlos González Pérez, Rector de la Universidad Autónoma de Querétaro.

En la vida profesional, el éxito se logra por el esfuerzo y la dedicación que se tiene en la actividad académica y profesional. El éxito se logra por el esfuerzo y la dedicación que se tiene en la actividad académica y profesional.

AUTONOMÍA, órgano oficial del H. Consejo Universitario, editado por la Coordinación de Publicaciones de la Universidad Autónoma de Querétaro. Responsable: Secretaria Académica.
Fecha de publicación: 27 de febrero de 1997